
El proyecto del Centro Geriátrico es ya popular. No sabemos qué es mayor: si la necesi-

dad de las ancianos de acogerse en un centro o la necesidad de instalarlo precisamente
en la Ciudad Jardin.

EXCMO. AYUNTAMIENTO VITORIA

Dentro del nrneramn de limp iezas especiales,
HOY, JUEVES, día 8, se prohibirá el aparca-
miento de vehículos en las siguientes calles y
horas:

ENTRE LA 1 Y LAS 7 DE LA TARDE

Miranda de Ebro
Sáenz de Quejana

ENTRE LAS 8 DE LA NOCHE
Y LAS 10 DE LA MAÑANA

Manuel Iradier (entre San Antonio y Fue-
ros)
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¿Le gustan las vacaciones tranquilas?
	

Infórmese en cualquiera de

	

O prefiere un itinerario "movido"?
	

nuestras 65 sucursales sobre las
¿Ha pensado ya dónde va a ir?

	
condiciones de participación. Son

En cualquier caso elíjalas libremente, muy sencillas. Basta con ahorrar en
... ¡Y piense en nuestros Premios!

	
la Caja.
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,k La concesión de las aguas del río Alegría ya ha
llegado a VITORIA

Durante la rueda de
prensa de ayer con el al-
calde hubo dos temas que
ocuparon por completo el
interés de los informado-
res, y por supuesto. de la
Corporación. Don José Ca-
sanova, a quien en esta
ocasión acompañaban el
letrado señor García Tor-
tajada y el interventor señor
Sagarduy, anunció una no-
ticia que iba haber dado en
el transcurso de la comida
de las «aguas». pero que
no estimó oportuno él al
lanzar un discurso en tales
circunstancias.

—Esta noticia, de ex-
traordinario interés, es que
la concesión de las aguas
del río Alegría ha llegado
ya a Vitoria. Es el fruto de
muchos viajes y gestiones
llevadas a cabo ante el Mi-
nisterio de Obras Públicas.

Al parecer, doña Pilar
Careaga, ex alcaldesa de
Bilbao, pretendia que la
cuestión del agua se solu-
cionara de manera que el
río Alegría quedara para Vi-
toria mientras que los ríos
Bayas y Zalla lo fueran
para Bilbao, pero en el
caso de que la capital viz-
caína necesitara el río Ale-
gría se quedaría con él y
Vitoria debería acudir al
Ebro.

—El Ayuntamiento es-
tuvo dispuesto a firmar

esto. pero Pilar Careaga
exigió que en el supercon-
sorcio ella tuviera mayoría
y por ahí el Ayuntamiento
de Vitoria no pasó.

COMIENZO DE
LAS GESTIONES

Entonces fue cuando el
entonces gobernador civil
don Felipe de Ugarte. el
presidente de la Diputación
Foral don Manuel María
Lejarreta y el propio al-
calde don José Casanova
iniciaron las gestiones para
la concesión del agua.

—De esta manera podía-
mos ir al superconsorcio
aportando una concesión
de agua. Somos titulares
de una concesión con la
que estamos dispuestos a
entrar en un supercon-
sorcio que beneficia ex-
traordinariamente a Bilbao,
puesto que cualquier
nueva concesión no nece-
sitaría la autorización de las
Cortes.

El martes pasado estuvo
en Madrid el ingeniero mu-
nicipal de Caminos señor
Sosoaga para ultimar las
gestiones de ésta opera-
ción que abarca la traída de
aguas del río Alegría. la
canalización, la estación
depuradora. la distribución
interior y la estación depu-
radora de aguas residuales.

--El presupuesto de la
bras supera los 1.600 millo-

nes de pesetas. El Ministe-
rio de Obras Públicas parti-
cipará en esta inversión
con una subvención de un
treinta por ciento. Así que
ahora el primer paso será
ya la adjudicación de las
obras.

Para dar más detalles
técnicos es posible que el
próximo miércoles compa-
rezcan ante los informado-
res el señor Sosoaga, téc-
nico que lleva estudiando
el problema de las aguas
desde hace ya mucho
tiempo.

UN ASUNTO
DESQUICIADO

En la Permanente del
martes se acordo insistir en
la desestimación de la peti-
ción de licencia formulada
por la Diputación para la
construcción de una resi-
dencia de ancianos sobre
terrenos del Asilo-Resi-
dencia de Nuestra Señora
de las Nieves, en la es-
quina de las calles Nieves
Cano y Aguirre Miramón.

—La verdad es que se ha
desquiciado este asunto
- dijo ayer.el alcalde--. En
realidad las directrices ur-
banísticas las tiene el
Ayuntamiento. Lo que no
debe ser esta cuestión es
un punto de fricción entre
los dos organismos. La
convivencia entre la Dipu-
tación y el Ayuntamiento
ha sido siempre cordiali-
sima y ahora no se puede
deteriorar por esta causa.

La historia es ya cono-
cida. La Diputación quiere
construir un centro geria=
trico en la Residencia de
Nuestra Señora de las Nie-
ves. El Ayuntamiento le
dice que ahí no puede ser
por razones urbanísticas y
que. en cambio, le ofrece
gratuitamente unos terre-
nos en Lacua.

RAZONES JURIDICAS

En su informe, el arqui-
tecto municipal de Urba-
nismo estimó que el tipo
de edificación de once
plantas, previsto por la Di-

DESDE EL LUNES,
CIERRE AL TRA-
FICO DE LA CALLE

HONDURAS
Con motivo de la termina-

ción de las obras de urbani-
zación del Polígono de
Lacua, y para dar el acceso
definitivo a este polígono por
la calle Honduras. es necesa-
rio cerrar al tráfico la calle
Honduras. en el tramo com-
prendido entre la calle Vene-
zuela y la carretera de cir-
cunvalación, a partir del día
12 de julio, a las ocho horas
de la mañana.

Se prevé que las obras es-
tarán totalmente terminadas
para el día 31 de julio y
mientras duren las mismas,
los accesos a la ciudad se
podrán realizar en el cruce
de Portal de Arriaga, José
Achótegui y paso elevado de
Ah.

putación, no se ajusta a las
normas, por no ser apro-
piado en absoluto al carác-
ter de la zona.

,Parece procedente se-
ñalar —afirma el arquitec-
to— que la denegación de
la licencia no sólo se basa
en el incumplimiento de la
tipologia de la edifica-

ción.. señalada en las nor-
mas urbanísticas corres-
pondientes, sino también y
especialmente en los artí-
culos 60-a) y 167-1 de la
reforma de la Ley del
Suelo.•

Las razones sociológicas
expuestas por el Ayunta-
miento en favor de la ubi-
cación del centro geriátrico
en Lacua son las siguien-
tes: La nueva residencia
podría heredar los preju-
cios existentes en torno a
N. S. de las Nieves. la Ciu-
dad Jardín constituye una
zona cerrada en si misma,
problema de tráfico y de fe-
rrocarril, zona carente de
jardines públicos.

A la Diputación estas ra-
zones le parecen muy bien,

pero insite en la solicitud al
mismo tiempo que acepta
el ofrecimiento de Lacua
para un segundo centro
geriátrico Asimismo recu-
rre a la Comisión Provincial
de Urbanismo.

Este organismo no se ha
dirigido para nada al Ayun-
tamiento por lo que. según
parece, ha desestimado el
recurso ya que el plazo fi-
nalizó el pasado martes.
Asi está las cosas del .Ge-
riátrico'. Sólo queda espe-
rar...

C. R.
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